

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Senado

El PP vuelve a pedir la dimisión de la ministra de Defensa por su pésima gestión en la DANA

- La senadora del PP, María Jesús Bonilla, asegura que “el Gobierno de España falló en la prevención, en la previsión, en la comunicación y en la actuación”
- “¿Usted considera que las primeras horas no eran esenciales para salvar vidas?”, pregunta a Margarita Robles

17 de diciembre de 2024.-

- La senadora del PP, **María Jesús Bonilla**, vuelve a pedir la dimisión de la ministra de Defensa, Margarita Robles, por su pésima gestión en la terrible tragedia de la DANA ocurrida el pasado 29 de octubre. “Hemos visto al peor Gobierno”, asevera.
- “El Gobierno de España falló en la prevención, en la previsión, en la comunicación y en la actuación; y usted, en lugar de liderar, priorizó excusas”, recrimina la senadora popular a la ministra Robles.
- Subraya que “no puede seguir al frente del Ministerio cuando no ha estado a la altura de las circunstancias en una catástrofe de estas dimensiones, ni a la altura de los hombres y mujeres que dirige, ni a la altura de los ciudadanos a los que sirve”.
- Afirma que “en lugar de empatizar subestimó el alcance de la tragedia y el sufrimiento de los ciudadanos”, tras lo que asegura que sólo ofreció “palabras vacías”.
- Durante su intervención en la sesión de control de la Cámara Alta, Bonilla le recuerda a la ministra la “tremenda frase” de Pedro Sánchez cuando dijo que *‘si necesitan más medios que los pidan’* en plena tragedia con fallecidos, desaparecidos y cientos de personas sin luz, agua, alimentos y medicinas.

- “¿Es que las primeras horas posteriores a la DANA no eran esenciales para para salvar vidas?”, pregunta a Margarita Robles, al tiempo que le reprocha que dijera que *‘lo que no podemos pretender es que el Ejército lo haga todo’*, cuando en otras ocasiones, como el terremoto de Marruecos de 2023, fue muy eficiente enviando al Ejército y dijera que *‘las primeras horas eran esenciales’*.
- La senadora del PP asegura que estas palabras de la ministra de la Defensa “indican su voluntad y las órdenes que dio” en las primeras horas de la tragedia. “Nadie puede seguir liderando un Ministerio cuando no ha estado a la altura de las circunstancias en un terrorífico drama como este”, apunta.
- A continuación, María Jesús Bonilla le recuerda a la ministra de Defensa el artículo 15.3 de la Ley de Defensa Nacional y la Ley del Sistema Nacional de Protección Civil. “No actuar significa desamparo, falta de auxilio”.
- “El Ejército no es sólo una institución, es un símbolo de servicio a los ciudadanos; y decir que no está para todo es olvidar y negar su esencia, que es estar donde se le necesite”, destaca la dirigente del PP.
- Por ello, Bonilla vuelve a pedir a Robles que dé ejemplo y se marche porque “la responsabilidad y la lealtad a los españoles están por encima de los intereses personales y de las palabras vacías”.